



DOS OREJAS Y UNA BOCA

ALEXÁNDER GONZALEZ

Psicólogo

**Coordinador de Orientación
Institución Educativa Los
Colorados Fe y Alegría**



RESUMEN Y METODOLOGIA

Tenemos dos orejas y una boca, porque al parecer el Dios de la vida pensó que era más importante escuchar que hablar.

En las instituciones educativas, los docentes tienen la posibilidad de escuchar, de orientar, de informar, pero antes de todo, tienen la posibilidad de detectar; detectar un abuso, un consumo, un peligro, una vulnerabilidad, pero muchas veces no tienen la suficiente información, la adecuada, la necesaria para guiar, remitir o simplemente escuchar a nuestros niños y a nuestras niñas.

Dos orejas y una boca pretende brindar una formación práctica y efectiva a los docentes de la Institución Educativa Los Colorados Fe y Alegría, a fin de determinar en primera instancia, las situaciones que afectan a los adolescentes y brindar una primera orientación basada en la confianza, la escucha y la esperanza, a partir de allí, el estudiante será remitido a orientación.

Será un proceso participativo, dado que a partir de una metodología basada en la IAP, los docentes aportarán elementos de su propia vivencia y se generará un diálogo de saberes





ACTIVIDADES PROPUESTAS

Taller DECONSTRUCTIVO de la
Adolescencia.

Talleres de la escucha y asertividad.

Taller de Propuestas Creativas.



APLICABILIDAD DEL PROYECTO

El proyecto tiene total aplicabilidad en el contexto académico, dado que todos los días los estudiantes tienen la posibilidad de relacionarse con los maestros y el impacto se puede medir de forma permanente.



CONCLUSIONES FINALES

El proyecto posibilita la réplica de los conocimientos adquiridos en el curso de Formador de Formadores